



ドーハ日本人学校
 学校通信
 No.18 9月6日
 文責 元田 千賀

お知らせ

◆13日(木)に、第1回授業参観・学級懇談会・第2回修学旅行事前説明会を実施致します。詳しい日程は、先日配布されたプリントでご確認ください。また、夏休みの自由研究作品の展示もしておりますので、子どもたちの夏休みの学習の成果もご覧いただけたらと思います。多くの保護者の皆様のお越しをお待ちしています。



今週のPICK UP

二学期のスタート！～新たな目標に向かって～

小学部に4名、中学部に1名、計5名の転入生を迎えスタートした二学期。先日の始業式では、各学年の代表の子どもたちが二学期の抱負について発表しました。

それぞれ、一学期の反省をもとに学習面や生活面での新たな目標を立て、自分の力をさらに高めていくためにどのようなことを実践していくのか、具体的な手立てを考えることができていました。代表の子どもたちだけでなく、全校児童生徒一人一人が二学期の目標を立て、新たなスタートを切りました。これからの子どもたちの活躍が楽しみです。

今後、子どもたちが自己目標達成に向けて、「今の自分の何が必要なのか」「何をどのように取り組んでいくのか」考え実践し、主体的に課題を解決する力を高められるよう、教職員一同全力でサポートしていきたいと考えています。
 [教務主任 元田 千賀]

9/9(日)～9/13(木)の予定

| 日(曜) | 学年 | 小学部 | | | | 中学部 | | | 校内行事・備考 |
|--------|----|-----|------|------|----|-----|----|----|------------------------------------|
| | | 時・組 | 1/2年 | 3/4年 | 5年 | 6年 | 1年 | 2年 | |
| 9日(日) | 1 | 国 | 算 | 書 | 書 | 国 | 数 | 数 | 自由研究作品展示会【13日(木)まで】 |
| | 2 | 算 | 書 | 算 | 算 | 数 | 外 | 理 | |
| | 3 | 英 | 国 | 音 | 音 | 理 | 社 | 外 | |
| | 4 | 生 | 国 | 国際 | 国際 | 社 | 理 | 社 | |
| | 5 | 体 | 理 | 社 | 国 | 外 | 国 | 国 | |
| | 6 | 国 | 音 | 国 | 理 | 保体 | 保体 | 保体 | |
| 10日(月) | 1 | 国 | 英 | 社 | 算 | 数 | 数 | 国 | 響き合い集会 ドーハタイム【和太鼓】 小1・2読み聞かせ |
| | 2 | 図 | 国 | 算 | 国 | 社 | 理 | 社 | |
| | 3 | 道 | 社 | 家 | 理 | 国 | 国 | 外 | |
| | 4 | 算 | 算 | 家 | 社 | 外 | 外 | 数 | |
| | 5 | 学 | 学 | 学 | 学 | 学 | 学 | 学 | |
| | 6 | | 総 | 総 | 総 | 総 | 総 | 総 | |
| 11日(火) | 1 | 国 | 算 | 社 | 理 | 音 | 音 | 音 | 15:30下校 |
| | 2 | 図 | 国 | 算 | 算 | 理 | 社 | 外 | |
| | 3 | 音 | 国際 | 国 | 家 | 数 | 外 | 数 | |
| | 4 | 算 | 社 | 理 | 家 | 国 | 数 | 国 | |
| | 5 | 書 | 体 | 図 | 図 | 外 | 国 | 理 | |
| | 6 | 国 | 図 | 体 | 体 | 社 | 理 | 技家 | |
| 12日(水) | 1 | 国 | 算 | 理 | 国 | 国際 | 国際 | 国際 | ドーハタイム【和太鼓】 |
| | 2 | 国 | 英 | 算 | 算 | 数 | 外 | 理 | |
| | 3 | 算 | 理 | 国 | 社 | 家 | 家 | 外 | |
| | 4 | 音 | 国 | 外 | 外 | 家 | 家 | 社 | |
| | 5 | 生 | 図 | 道 | 道 | 外 | 社 | 数 | |
| | 6 | 総 | 総 | 総 | 総 | 総 | 総 | 総 | |
| 13日(木) | 1 | 算 | 算 | 理 | 国 | 道 | 道 | 道 | 授業参観(5校時) 学級懇談会 第2回修学旅行事前説明会 |
| | 2 | 国際 | 国 | 国 | 社 | 外 | 理 | 社 | |
| | 3 | 国 | 理 | 算 | 算 | 美 | 美 | 美 | |
| | 4 | 生 | 道 | 外 | 外 | 国 | 国 | 理 | |
| | 5 | 体 | 社 | 社 | 国 | 理 | 外 | 国 | |
| | 6 | | | | | | | | |

知ってなるほど!

ハザール先生のワンポイントアラビア講座

【 イードゥ アルアドゥハー 】

ハッジーが終わると、四日間続くお祭りがあります。これを「イードゥ アルアドゥハー」と言い、「犠牲祭り」という意味です。

お金がある人は牛や羊、ラクダなどを犠牲にして親戚や貧しい人にその肉を配ります。必ずしないといけないことではないのですが、そうすることは、とてもよい行いだとされています。

他にも、お墓参りをしたり、親戚を訪ねてお祝いをし合ったりします。

また、子どもたちは新しい服を着たり、親戚の家に行ったり、お年玉をもらったり、遊ぶ場に行ったりします。子どもたちにとっては、特に嬉しい時期となり、みんな「イードゥ アルアドゥハー」を楽しみに待っています。